

Turismo: Mendoza finaliza la primera quincena de enero con éxito



La llegada de turistas a nuestra provincia durante las dos primeras semanas del año ha sido exitosa, con una cantidad aproximada de 220 mil visitantes. Sobre esto dialogamos con el presidente del Emetur, Marcelo Montenegro.

“Es un balance muy positivo para la provincia, tuvimos un promedio de 84 por ciento de ocupación en la primera quincena de enero, esto serían unos 220 mil turistas que pasaron por diferentes puntos de Mendoza. Es un aliciente para una actividad muy golpeada por la pandemia pero somos un destino multi producto para recibir a turistas durante todo el año”, confirmó en FM Vos.

Sobre los trabajos previos para que funcione el turismo provincial, el funcionario destacó la decisión del gobernador para tratar de mantener abierto en medio de la pandemia.

“Hicimos campañas activas de turismo con capacitación a nuestro personal, somos un destino multi producto y seguimos trabajando en conjunto con el sector privado, trabajamos bien con ellos en la elaboración y cumplimiento del protocolo sanitario”, señaló.

Vuelos

Montenegro también hizo hincapié en la recuperación de la conectividad de vuelos, los cuales fueron afectados por la crisis sanitaria que ha generado el COVID en todo el mundo.

“Si o si necesitamos recuperar la conectividad, estamos en un 70 por ciento de lo que era en 2019 con un total de 96 vuelos semanales de los cuales 15 son internacionales, las conexiones con Lima, San Pablo, Panamá o Santiago de Chile nos permitía tener visitantes de diferentes países, sobre todo del hemisferio Norte”, contó.

En relación al programa nacional Pre Viaje, el funcionario reconoció su “aporte” y lo comparó con dos iniciativas locales como fueron Sale Mendoza y Sale Finde.

Próximos eventos

El titular del Emetur señaló que están trabajando en algunos eventos que ayudarán a que lleguen turistas a Mendoza.

“Si bien todo está atado a la evolución de la pandemia, en enero hay diferentes eventos que atraen turistas a la provincia como por ejemplo el Rally de las Bodegas o el encuentro de motocicletas Harley Davison, también tenemos Caminos del vino ya para Semana Santa”, finalizó.